



Nächster Club-Hock: Samstag, 14. August 2010

August-Hock

Es ist wieder Zeit für unsere traditionelle Grillparty! Siehe separate Anzeige.

Letzter Hock

Herrlich schmeckten sie, die über 300 belegten Brötchen, welche, sowohl fürs Auge als auch für den Gaumen, liebevoll von Ruth und Franz Bättscher sowie Christine Krattiger und Sabine Salfinger für unsere Clubmitglieder und Gäste hergerichtet wurden. Ein herzliches Dankeschön für diese sommerliche Bewirtung! Zum Dessert genossen wir Glacé, die für passende Abkühlung an diesem heissen Sommerabend sorgte.



Als Ergänzung zu den am letzten Clubhock von Peter Gschwind vermittelten Informationen wird hiermit nochmals auf die bevorstehende erste Ausgabe der neuen ecurie basilisk classic rallye hingewiesen. Details zur Ausschreibung für Interessierte unter:

www.ecurie.ch

Herbstfahrt

Vielversprechend winkt uns die bevorstehende Herbstfahrt vom 12.9. entgegen, welche auch diesmal von Ruth + Franz Bättscher bestens vorbereitet worden ist.

Nebst einer schönen Ausfahrt durchs Emmental werden wir im Restaurant Blapbach verwöhnt mit einem genussvollen Mittagessen und einer hoffentlich herrlichen Aussicht auf die Berneralpen.

**Anmeldungen bis
16. August 2010 an
Ruth + Franz Bättscher**

Siehe dazu auch die separate Ausschreibung auf unserer Homepage oder die Beilage zu diesem Mitteilungsblatt.

www.blapbach.ch

Einladung zur



am 14. August 2010

in der **Rampenhalle** bei unserem Clublokal (Gebäude Bila AG, Ergolzstrasse 52, 4415 Lausen)

Programm

Apéro ab 17.00 Uhr
Grill ab ca. 18.00 Uhr

Nach einem Appetit anregenden Apéro erwarten uns feinste Grilladen und garantiert eine reiche Auswahl an Salaten als Beilage sowie ein verführerisches Angebot an verschiedensten Desserts.

Unsere kreativen und spendablen Mitgliedern sei an dieser Stelle speziell gedankt für ihren Beitrag zum Salat- beziehungsweise Dessertbuffet!

Gerne erwarten wir möglichst zahlreich unsere Club-Mitglieder und freuen uns deren Freunde und Bekannte an unserem speziellen Club-Hock im August begrüßen zu dürfen.

Mindestbeiträge

Für Clubmitglieder CHF 25.00
Für Gäste CHF 30.00
Kinder ab 6 - 14 J. 1/2 Preis

Anmeldung

Bitte meldet Euch unbedingt bis spätestens **Dienstag, 10. August 2010** bei **Ruth Bättscher** an.

Telefon 061 971 33 44
E-Mail rbaetscher@bluewin.ch

Aufgrund der Fleischbestellung ist es sehr **wichtig**, dass Ihr Euch frühzeitig anmeldet. Herzlichen Dank und...

buon appetito!

100 Jahre Alfa Romeo

Centenario Milano

Am 26. und 27.6.2010 wurde vom MAC (der auch die Mille Miglia veranstaltet) ein Event zum 100. Jahrestag von Alfa Romeo organisiert. Da das genaue Datum des Jubiläums der 24.6.2010 war, haben verschiedene Clubs, unter anderem der Alfaclub.de, für die ganze Woche ein Programm zusammengestellt. Insgesamt 12 Personen vom Alfaclub tempi passati Lausen haben sich diesem Programm angeschlossen.



Ein schöner Auftakt zu diesem Event war die Fahrt nach Varese, die uns über die Pässe Brünig, Grimsel und Nufenen führte. Das vom Alfaclub.de ausgezeichnete Roadbook hat uns dabei die Navigation sehr erleichtert.



Am 1. Tag der offiziellen MAC – Veranstaltung haben sich nach offiziellen Berichten 2300 Fahrzeuge auf dem Messegelände von Roh eingefunden. Leider waren die Verantwortlichen aber nicht in der Lage den Verkehr sinnvoll zu kanalisieren. Dies war auch ein Grund für viele Alfisti, auf die Teilnahme am weiteren Programm am Sonntag zu verzichten. RAS

Agenda:

- 14. Aug. Grill-Hock mit Gästen
- 28./29. Aug. 5. Alfa-Treffen Schweiz
www.alfavisione.net
- 4. Sept. ecurie basilisk classic rallye
- 12. Sept. Herbstfahrt ins Emmental

Sa, 4. September 2010

So, 12. September 2010